



C'est avec une grande tristesse que nous avons appris la disparition de Robert JEROMINO, décédé le 14 mai à l'âge de 79 ans.

Les participant(e)s à la croisière sur la Seine marquant les 10 ans d'existence de notre association ont eu l'occasion de partager avec lui les souvenirs de sa longue carrière au Crédit Coopératif.

Rapatrié d'Algérie après l'indépendance Robert entre à la Caisse Centrale dans le service qui deviendra à la reprise de la Banque des Scop en 1969 la future Direction Informatique et assurera jusqu'en 1980 la responsabilité du Centre de Traitement Informatique.

Localisé au 175 rue de Courcelles, le CTI devient beaucoup plus visible après son déménagement en 1977 au Rez de chaussée du 24 de l'avenue Hoche et nombreux doivent se souvenir du bureau de Robert derrière une grande vitre en façade. C'était une époque où il était possible d'exposer en vitrine les ordinateurs d'une banque !!!

Claude Cauvin, arrivé en 1973 pour succéder à M Pellet à la direction informatique lance un vaste chantier pour doter le Groupe du Crédit Coopératif de moyens de développement regroupant dans une même entité le traitement des opérations de tous les établissements (BFCC, C4, Habitat Crédit, CEC, Coopamat, Coopabail, UCEL).

C'est la grande époque des ateliers de saisie de bordereaux, centralisés au CTI à Paris et dans les neuf agences de la BFCC dotées d'IBM 3741 qui doit évoquer quelques souvenirs aux plus anciens. Je me souviens de Robert au milieu de ses troupes en fin de soirée pour terminer coûte que coûte la saisie et la collecte des informations avant de donner le top du lancement des traitements de nuit. Il avait le sens du service et savait le faire partager par ses collaborateurs.

Claude Cauvin ayant succédé à JM Reffet au poste de Secrétaire Général du Groupe en 1979, une nouvelle opportunité d'évolution de carrière s'offre à Robert avec le regroupement des Moyens Généraux dans le nouveau siège à Nanterre au sein du Secrétariat Général.

Robert quitte le CTI fin 1980 et prend la responsabilité du nouveau Département d'Administration Générale avec comme adjoint M Bigault en charge du secteur immobilier.

Il est rejoint par des anciens de l'informatique : Serge Bourdelet, Jacques Laurent, Claude Schroeder.

Cette période est aussi celle du développement rapide du réseau d'agences de la BFCC et de l'accroissement du parc immobilier.

L'importance prise par le développement de la relation bancaire totale au début des années 90 a nécessité la création au siège d'un département de traitement des opérations de banque (DOB).

Son expérience de responsable de centre de traitement, sa connaissance du réseau d'agences et ses qualités naturelles de négociateur l'ont conduit à prendre la direction de ce nouveau département et d'animer à titre personnel à partir de 1994 le secteur Monétique en se déplaçant régulièrement dans les agences pour venir en appui des chargés de clientèle et prendre la responsabilité de l'agence Grands Comptes.

Après avoir effectué toute sa carrière au Crédit Coopératif dont 26 ans dans les équipes dirigées par Claude Cauvin, il avait pris sa retraite en 1999.

On comprend pourquoi à la lecture de ce parcours tout le monde connaissait Robert.

Nous adressons à sa famille nos plus sincères condoléances en y associant tous ses amis de l'association.